



RINGKASAN

MUHAMMAD FADLI ARVI SEMBIRING. Perencanaan Penggunaan Aplikasi Keuangan Berbasis *Software* pada Perusahaan Baranang Siang Indah Farm Bogor. *Planning the Use of Software-based Financial Applications at Baranang Siang Indah Farm Bogor Company*. Dibimbing oleh ANITA RISTIANINGRUM.

BSI Farm merupakan perusahaan yang bergerak pada bidang agribisnis khususnya hidroponik. Perusahaan dalam menjalankan kegiatan perusahaan memiliki kendala yaitu pencatatan keuangan yang masih manual, pencatatan transaksi yang manual, serta bukti transaksi yang tidak optimal. Faktor yang menjadi kelemahan adalah penyerapan teknologi oleh perusahaan yang masih rendah pada pengelolaan keuangan. Berdasarkan kelemahan tersebut, maka perusahaan BSI Farm perlu melaksanakan peningkatan pengelolaan keuangan pada perusahaan dengan memanfaatkan penggunaan aplikasi keuangan berbasis *software*. Aplikasi tersebut bernama *Integrated Finance System* (INFIS). Kajian ini disusun memiliki tujuan yaitu: (1) Merumuskan ide pengembangan bisnis berdasarkan analisis lingkungan internal dan eksternal perusahaan dengan mengupayakan terjadinya peningkatan kualitas pencatatan keuangan menggunakan aplikasi INFIS pada BSI Farm; dan (2) Merencanakan pengembangan perencanaan bisnis dalam meningkatkan kualitas pencatatan keuangan perusahaan menggunakan aplikasi INFIS pada BSI Farm berdasarkan aspek non finansial dan aspek finansial.

Penyusunan kajian ini dilakukan berdasarkan kegiatan Praktik Kerja Lapangan pada perusahaan BSI Farm pengembangan bisnis ini menggunakan analisis SWOT dan analisis matriks IE dalam merumuskan ide bisnis. Penyusunan aspek non finansial meliputi perencanaan produk, perencanaan organisasi dan manajemen, perencanaan sumber daya manusia, serta perencanaan kolaborasi dan aspek finansial menggunakan analisis anggaran parsial.

Berdasarkan analisis SWOT, strategi alternatif yang digunakan adalah strategi W-O, dimana perusahaan memiliki kelemahan yaitu pencatatan keuangan yang belum menggunakan teknologi sehingga perusahaan dapat memanfaatkan peluang yang ada yaitu menggunakan aplikasi teknologi keuangan berbasis *software*. Ide bisnis yang dirumuskan adalah Perencanaan Penggunaan Aplikasi Keuangan Berbasis *Software* pada Perusahaan Baranang Siang Indah Farm Bogor.

Aplikasi INFIS merupakan aplikasi yang mengelola keuangan perusahaan melalui *website* yang memiliki beberapa fitur seperti data transaksi dan bukti transaksi. Penggunaan aplikasi ini menambah *job* spesifikasi namun tidak membutuhkan penambahan pekerja dikarenakan kualifikasi yang dibutuhkan telah tersedia pada perusahaan. Pengembangan bisnis peningkatan pengelolaan keuangan BSI Farm khususnya pencatatan keuangan membutuhkan penambahan *job* spesifikasi berupa admin, penanggung jawab data transaksi, penanggung jawab bukti transaksi dan penanggung jawab laporan transaksi. Pengembangan bisnis ini membutuhkan kolaborasi antara perusahaan dengan jasa pembuatan aplikasi. Berdasarkan aspek non finansial dan finansial maka pengembangan ide bisnis ini layak untuk dilaksanakan.

Kata kunci: aplikasi keuangan, BSI Farm, INFIS, SWOT

